



Ausflug der Schulgemeinschaft nach Mainz

Am Freitag, den 01.10.21 startete das HWS-LehrerInnen-, Schulleitungs- und Sozial-PädagogInnenteam zu einem gemeinsamen Ausflug nach Mainz.

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln reisten alle an und trafen sich auf dem Mainzer Markplatz um 15.30h zu einer zweistündigen Stadtführung.

Obwohl Mainz nicht weit von Weiterstadt entfernt ist, staunten viele KollegInnen über die geschichtsträchtige und hübsche Innenstadt. Das tolle sonnige Herbstwetter verstärkte natürlich den Eindruck einer sehr gemütlich wirkenden Stadt. Fast alle meinten, da müssen wir mal öfter hin!

Der Tag klang dann in einer Weinwirtschaft mit einem gemütlichen Abendessen aus.

Eine Info noch: Eine der beiden Stadtführungsgruppen traf auf ein ZDF-Fernsehteam, welches gerade Interviews durchführte. Wir wurden zu Wäscheprogrammen und -symbolen befragt und erhielten nebenbei einige gute Waschtipps! Die Aufnahmen sollen Ende Oktober im ZDF zu sehen sein.

Wer Lust hat, kann am 21./28.10.21 nachmittags um 17.15h die Sendung "Hallo Deutschland" ansehen.

Man darf gespannt sein!

Rosi Sennhenn





 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=580&printview=1&printview=1&pdfview>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)